



サンサンサロンだより



先日、桜の花が咲き乱れる中を真新しい制服に身を包み、親子で入学式に向かう光景を見かけました。現在は、入学式にも縁がなくなってしましましたが、〇年前は、私もそうだった。親子で嬉しさとちょっぴり不安を抱いて、入学式に向かった事を思い出します。4月は、新しい目標に向かって進む月でもあります。利用者さん達がお元気で、笑いが絶えない『ホッと一息 憩いの場』になるようにしたいと思います。

なつかしバンド 3月3日 (木)



久しぶりになつかしバンドの皆さんのが来てくれました。『春の小川』と『春よこい』を二手に分かれて同時に歌ってみました。むずかしい！お楽しみのリクエスト。鈴懸の径や軽快に大阪ラプソディーを歌いにぎやかでした。

外食&桜花見 3月31日 (木)



*田楽の店 皿山（王寺）にて
豆腐の田楽 美味しい！



*柏原聖地靈園の桜
美しい桜を見られて幸せ！



*オカモトガーデン
春の花々がきれい！

麻雀サロン

毎週月曜日 10時～12時



今日の調子はいかが！

もう6か月になりますが、初心者だった皆さんも、すっかり一人前指導してくださるYさん「もう廃業や～！」イエイエまだまだ教えてもらう事がたくさんあります。

サンサン体操

毎週火曜日 10時～12時

がんばれ！



シーツ玉入れ

2組に分かれてボールを穴の中にいれていきます。チームワークが大切です。
美松ヶ丘自治会館 4月19日 (火)
1時30分～3時30分 開催します

お茶会 3月10日(木)



簡単な作法を教えてもらいながら、薄茶をいただきました。

